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Políticos, 
empresanos y 
agricultores 
disfrutaron 
juntos de la fiesta 

JESÚS HUERTA I CUENCA 
El cwnpleaños de Asaja ha te
nido una gran repercusión 
social y por ello atrajo a nues
tra ciudad a importantes au
toridades de las distintas ad
ministraciones, que acudie
ron al auditorio y a la comida 
de gala en el Salón Latino. _ 

Así, participaron en la jor
nada, entre otros, el delegado 
del Gobierno en Castilla-La 
Mancha, y las consejeras Ma
ría Luisa Araujo y Mercedes 
Gómez, como representantes 
de la Junta de Comunidades. 
También asistieron distintos 
delegados del gobierno regio
nal en la provincia de Cuen
ca, como el responsable de 
agricultura en Cuenca, José 
MaríaAyanz 

Por su parte, el presidente 
de la Diputación Provincial, 
JuanÁvila, participó en el ac
to que tuvo lugar en el Teatro 
Auditorio de Cuenca. ' 

En lo que se refiere al 
Ayuntamiento, la delegación 
estuvo encabezada por el al
calde Francisco Javier Pulido, 
y junto a él estuvieron en la 
comida de gala en el salón la
tino otros miembros de su 
equipo de gobierno, como el 
concejal de Hacienda Miguel 
Ortiz o la teniente alcalde 
María Ángeles García. Tam
bién acudieron representan
tes del PP provincial (Germán 
Chamón, Marina Moya) y re
gional (Vicente Tirado). 

También estuvieron en la 
gala empresarios de Cuenca 
capital y provincia como Au
relio González, de GVo Emi
lio Loriente, de Incarlopsa. El 
presidente de los empresa
rios de la provincia, Abraham 
Sarrión. 

Hubo otras asociaciones 
que estuvieron presentes, co
mo la Confederación Hidro
gráfica del Guadiana, Enrique 
Calleja 

La Tribuna, que ha sido 
colaborador de los actos del 
25 aniversario, también estu
vo en esta jornada. El direc
tor editorial regional del gru
po Tribuna, Guillermo Alon
so Balbás, y la directora de La 
Tribuna de Cuenca, Alicia 
GarcíaAlhambra, estuvieron 
en la comida y pudieron 
charlar con las distintas auto
ridades. 

Ypor supuesto, no nos po
demos olvidar de los agricul
tores y ganaderos que vinie
ron a la capital para sumarse 
a este cumpleaños, cerca de 
300. Siete autobuses partie
ron de los diferentes puntos 
de la provincia. 

Para ellos, al finalizar la 
comida, Asaja sorteó distin
tos premio"" que iban desde 
póli :as de seguros hasta via
jes a Lanzarote y otros luga
res, pasando por bidones de . 
aceite y otros obsequios. 

HAAxIMO DfAZ CANO 
DELEGADO DEL GOBIERNO 

«Ha sido un 
actor importante. 
en la creación de 
la autonomfa» 

«Creo que Asaja Cuenca, 
durante estos 25 años, ha 
contribuido de una manera 
importante junto con otras 
organizaciones a crear el te
jido necesario que nos ha 
permitido avanzary progre
sar. Desde Asaja se han de" 
dicado a defender los inte
reses de agricultores y ga
naderos de tina forma 
paralela al desarrollo de la 
autonomía, por lo que de 
alguna forma, han sido ac
tores importantes en la 
creación de nuestra comu
nidad autónoIrul». 

~NRIQUE CALLEJA 
PRESIDENTE CHG 

«5egu iremos 
trabajando con ellos 

en el plan del Alto 
Guadiana» 

«En primer lugar, felicitar a 
la organización por su ani
versario, y muy especial
mente a la persona que más 
ha tenido que ver en estos 
años, que es José María 
Fresneda 

Por otro lado, animar a 
que la organización siga 
con sus trabajos y reivindi
caciones que se han llevado 
a cabo a lo largo del tiempo. 
Nosotros hemos trabajado 
con ellos muy intensamen
te en la elaboración del plan 
especial del Alto Guadiana 
y vamos a seguir trabajan
do juntos en el futuro». 
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HAARfA LUISA ARAUJO 
CONSEJERA DE ECONOMíA 

«Ha sido una 
jornada para 
plantearnos 

nuevos retos» 
«Hemos sido compañeros 
de viaje de Asaja durante 25 
años, y en este aniversario 
el gobe!rno de José María 
Barreda tenía que estar 
aquí. El pasado ha sido muy 
provechoso, y entre todos 
hemos conseguido que 
Castilla-La Mancha sea hoy 
una tieIra de progreso, pero 
lo más importante es lo que 
nos queda por hacer. Hoy 
ha sido un día para felicitar
nos por lo conseguido pero 
también plantearnos nue
vos retos para el sector agra
rio de la región». 

~ABRAHAM SARRION 
PRESIDENTE CEOE-CEPYME 

«Asaja ha dado 
confianza a los 
empresarios en 

democracia» 
«El papel de Asaja en estos 
25 años ha sido fundamen
tal para el entorno del cam
po, porque con la llegada de 
la democracia, el campo te
nía que trabajar con rigor y 
estudiar toda la legislación 
que le afectaba, porque nos 
metíamos en la Unión Eu
ropea, donde hay que com
petir con un producto que 
es el primer eslabón de la 
cadena. Asaja ha ido apor
tando confianza a los em
presarios y por eso entró a 
la confederación que presi
do hace seis años. No pue
do más que felicitarles». _ 

~ERCEDES GOMEZ 
CONSEJERA DE AGRICULTURA 

«Siempre he 
trabajado a 

gusto con Asaja 
Cuenca» 

«Uevo 17 años trabajando 
en la Consejería de Agricul
tura de la Junta de Comuni
dades, casi 5 años como 
consejera, y la verdad es que 
siempre me he sentido muy 
a gusto trabajando con to
das las organizaciones agra
rias y en particular con Asa
jaCuenca. 

«Le doy mi enhorabue
na y mi felicitación a Asaja, 
y espero que sigamos en esa 
sintonía y continuemos tra
bajando conjuntamente, si 
es posible, otros veinticinco 
años más». 

~MILlO LORIENTE 
EMPRESARIO 

«Con los 
dirigentes que 
tienen ahora, 
llegarán lejos» 

<<.Asaja tiene una relevancia 
en el sector agrícola y gana
dero importantísima, noso
tros tenemos muy buena 
relación con ellos, y pienso 
que hoy por hoy, es la aso
ciación más importante pa
ra agricultores y ganaderos, 
y con los dirigentes que tie
nen actualmente, creo que 
llegarán muy lejos». 

«Las asociaciones que 
duran 25 años son, como 
dice José María (Fresneda), 
eternas. Sin ellos, todo sería 
más difícil, porque son la 
voz de los agricultores y ga
naderos en Europa». 

«Ellos reivindican 
lo que consideran 
justo y nosotros 

también» 
«Como se ha dicho en el ac
to, ha existido un estrecho 
papel de colaboración en
tre la Administración y Asa
ja. Ellos tienen que reivin
dicar lo que consideran jus
to, ynosotros tenemos que 
hacer lo que creemos justo 
también, y en la convergen
cia de ambos caminos creo 
que hemos hecho un largo 
recorrido y creo que vamos 
a durar otros 25 años». 

«Desde el gobierno re
gional, también necesita
mos que nos delimiten el 
camino que recorremos». 

~RANCISCO GARRIDO 
AGRICULTOR 

«Desde que 
existe se nos 

escucha más a 
los agricultores» 
«La organización Asaja ha 
sido indiscutiblemente 
muy importante para los 
agricultores de la provincia 
Antes de que se creara no 
teníamos acceso de ningu
na clase a los medios de co
nlUnicación por mucho que 
dijéramos, y así va introdu
ciéndose algo y escuchan 
nuestros problemas. Ade
más, nos han resuelto asun
tos referidos con normas, 
papeleos ... 

No obstante, a veces se 
mezcla con las cosas de los 
políticos y no logra lo que 
tiene que lograD>. 
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